

recto de Londres a Tánger pasando por Francia, viniendo a Pamplona, Almazán, Atienza, Cogolludo y Madrid, para hacer el viaje de Londres a Tánger en 48 horas.

Por desobediencia y resistencia a las autoridades y Guardia civil de Sacedón, ha sido puesto a disposición del Juzgado de Instrucción, el vecino de dicha villa, Juan Cuenca.

Ha sido nombrado por Real orden vocal de la Junta provincial Consultiva e Inspectora de teatros, D. Tomás Bravo y Lecea.

De regreso de San Sebastián, el día 4 llegó a Sigüenza el señor conde de Romanones acompañado de su ilustre esposa y sus hijos, duquesa de Pastrana y conde de Valayes, que fueron visitados por las autoridades, gran número de amigos y por el Prelado de la diócesis.

Al día siguiente salieron para su finca de Miralcampo (Azuqueca) y después para Madrid.

Ha sido nombrado comisionado de apremio por delitos de contingente provincial, D. Joaquín Murciano Pardo.

La compañía de ferrocarriles del Mediodía ha es ablecido billetes a reducido precio entre Madrid y Sigüenza, con motivo de las próximas ferias de Guadalajara.

Serán valederos desde el 14 al 18 del actual y los precios de ida y vuelta serán: desde Madrid a Guadalajara 725 pesetas en segunda y 445 en tercera, y desde Si-

güenza, 1060 en segunda y 650 en tercera. Desde las estaciones intermedias, la rebaja es proporcional.

La *Gaceta* publica una disposición por la cual los jueces, magistrados y fiscales, no podrán disfrutar en lo sucesivo más que una licencia al año.

Escriben de Sigüenza que la feria ha estado menos animada que otros años, habiéndose presentado mucho ganado vacuno con pocas transacciones, efecto de que los precios eran elevadísimos.

No habiendo concurrido bastante número de diputados, como acontece todos los años, ha sido convocada de nuevo la Diputación provincial para celebrar su segunda reunión semestral el día 18 de este mes, a las siete de la tarde.

Antes de colocar los nuevos bancos de piedra en el paseo del Mar, sería conveniente ensanchar el paseo haciendo desaparecer la fila de viejas y feas alcancías que lo dividen en dos, uno de los cuales resulta inútil por lo estrecho y por el cual nadie transita.

¿Nos atenderá la Comisión de paseos y arbolados?

Ha sido nombrado en propiedad secretario del Ayuntamiento de Azuqueca de Henares, D. Angel Pérez Torijano.

Le ha sido concedida a D.^a Julia Notario autorización para dedicar un aprovecha-

miento de aguas del arroyo de Romancos a la producción de energía eléctrica.

Desde el día 8 han quedado suprimidos los trenes cortos que partían de Guadalajara para Madrid a las 7:30 de la tarde y de Madrid para Guadalajara a las 4:15, también de la tarde, pero circularán los días festivos.

Así mismo desde el 20 del actual quedará suprimido el exprés entre Madrid y Barcelona y viceversa.

Es esperado en Sigüenza el señor marqués de Carralvo, acompañado de su hija la marquesa de Villaluenga.

Desde Sigüenza irá a Azuqueca de Anguita para ver las excavaciones arqueológicas que allí se efectúan hace tiempo dirigidas por dicho señor marqués.

Ha presentado la dimisión de su cargo, el secretario del Ayuntamiento de San Andrés del Rey, D. Francisco Mazario, y de Torremocha de Jadraque, D. Angel González.

Los Ayuntamientos de Gárgoles de Abajo y Raguila, han solicitado la declaración de utilidad pública de un camino vecinal desde el primero de dichos pueblos a la carretera de Mazarote a Cifuentes.

GUADALAJARA

Imprenta -Gutenberg-, Encuadernación
Librería, Papelería y Objetos de escritorio
Miguel Fluittes, 20

ENFERMOS DE LOS OJOS.
JUSTE Oculista.
CURADO DE CATARATA
CURADO DE CATARATA
Consulta
3 a 5
JUSTE, 12 y 13
6002

LEGANITOS, 1.º, MADRID

CONSULTA en Guadalajara: el último día de cada mes, de once a una y de cuatro a seis en el PALACE HOTEL.

Después de quince años de trabajo incansante en enfermedades de los ojos, hoy puedo ofrecer mi procedimiento de extracción de cataratas, que ejecuto con mi cuchillito circular mecánico—PATENTADO—con el cual es tan sencilla y segura la operación y la curación que no dude en comprometerme a no cobrar honorarios si no devuelve la vista.

Además de operarle sin dolor y con rigurosa asepsia, en la primera visita digo al enfermo si la enfermedad que sufre es susceptible de curación o no, evitándole de este modo gastos y molestias inútiles.

¡¡AGRICULTORES!!

Pedid los superfosfatos 15/20 n.º.

Marca 'Cros,

LOS MAS ACREDITADOS
PEDIDLOS SIEMPRE

De venta en Guadalajara, en casa de

Mamel Canalejas

SE HACE toda clase de trabajos de escritura a mano, máquinas de escribir y Cyclostyle, a precios económicos. Razón: Antigua, 1, bajo izqda.

ZOTAL

Es el verdadero y más acreditado desinfectante conocido en España.

Su popularidad sólo se debe a sus positivos resultados en las enfermedades del ganado, plantas, viñas y árboles frutales.

Usadlo y os convencereis. Venta en Farmacias y Droguerías.

HARINA 50 años de ÉXITO
LA LADADA
NESTLÉ
Pídanlo en todas las Droguerías y Farmacias
ALIMENTO COMPLETO PARA NIÑOS

¡Ganaderos!

No olvidad que el mejor queso suizo en polvo para hacer riquísimo queso, lo vende la

Casa Agustín García Manzano

Mayor baja, 2 y Plaza Mayor, 25 -- Teléfono 64

El sombrero y gorra que V. necesita cómprelo en el Gran Bazar "La Tijera de Oro," por su mucha duración.